
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 390

Prix 695 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Très belle villa entièrement rénovée d'environ 100 m² située proche du quartier de

Carnoles  sur  un  terrain  d'environ  368  m².La  villa  est  composée  d'un  très  grand

salon  avec  cheminée,  une  salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte,  deux  chambres,

une  salle  de  douches  avec  toilet.La  maison  dispose  d'une  seconde  douche  ainsi

qu'un second toilet dans une annexe.La toiture est isolé et en parfait état.Le terrain

complanté de nombreux arbres fruitiers et il dispose d'un très bel ensoleillement.La

toiture de la villa a été isolée et entièrement refaite et l'ensemble des fenêtres sont

en doubles ...

Very  beautiful  fully  renovated  villa  of  approximately  100  m²  located  near  the

Carnoles district on a plot of approximately 368 m².The villa is composed of a very

large living room with fireplace, a dining room with open kitchen, two bedrooms, a

shower room with toilet.The house has a second shower as well as a second toilet

in  an  annex.The  roof  is  insulated  and  in  perfect  condition.The  land  planted  with

many fruit  trees and it  has a very beautiful  sunshine.The roof of the villa has been

insulated  and  completely  redone  and  all  the  windows  are  double  glazed.Parking

space included in the ...

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER
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